

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari berbagai data dan fakta yang sudah diperoleh dari lapangan dan di konfirmasikan dengan teori- teori yang di lakukan dengan peneliti, dengan demikian dapat di peroleh beberapa kesimpulan mengenai beberapa hal yang menjadi fokus dalam penelitian ini. Kesimpulan-kesimpulan ini meliputi proses komunikasi dan model komunikasi sosial dalam komunitas skateboard Surabaya.

1. Proses Komunikasi

Dalam fokus penelitian proses komunikasi komunitas skateboard. Anggota komunitas nya berkumpul bersama yang di dalam nya terdapat perbedaan profesi, status dan kemampuan yang berbeda. Tapi pada saat berkumpul bersama semua anggota tidak langsung bergabung dengan anggota lain, mereka cenderung berkomunikasi dengan anggota yang di anggap cocok topik pembicaraannya saja, namun ada pula yang langsung berkumpul dengan semua anggota.

2. Pola-model Komunikasi

Dalam komunitas skateboard Surabaya terdapat pengelompokan menurut apa yang dibicarakan masing-masing sehingga hubungan antar anggotanya rawan terjadi noise.

Pada awal mula bergabung seseorang pasti memiliki tujuan tersendiri untuk bergabung dengan komunitas skateboard ini ada yang hanya kebetulan saja, hobi, kebutuhan, menambah wawasan, dan suatu pengalaman.

Saat saling mengenal anggota satu sama lain dan ketika masuk ke sebuah komunitas pasti membutuhkan penyesuaian diri sebagai langkah awal saling bertemu dan menjadi semakin akrab saat berkumpul bersama. Di dalam sebuah kelompok yang di dalamnya terdapat beragam profesi yang berbeda-beda maka hubungan antar anggota pasti terdapat ketidakcocokan, sering kali adanya masalah yang timbul dari kata-kata atau ejekan-ejekan yang kurang sopan atau salah faham tapi kekompakan tetap berada dalam komunitas tersebut setiap ada masalah yang terjadi selalu ada penyelesaiannya dan salah satu caranya ialah dengan komunikasi. Selain masalah tersebut didalam komunitas ini terjadi pengelompokan menurut profesi dari masing-masing individu.

B. Rekomendasi

Dari hasil penelitian dan uraian diatas, maka peneliti memberikan beberapa saran yang mungkin bisa dijadikan bahan pertimbangan bagi beberapa pihak, seperti :

1. Anggota Komunitas Skateboard Surabaya

Bagi anggota komunitas skateboard Surabaya hubungan yang harmonis dan lingkungan yang nyaman lah yang menjadi hal utama. Dan yang paling penting berkenaan dengan penciptaan hubungan dan lingkungan yang harmonis adalah dengan menetapkan komunikasi yang baik, terbuka dan membuat nyaman, tidak menyinggung perasaan anggota lain ataupun masyarakat sehingga menerapkan hubungan masyarakat hubungan komunikasi yang selalu harmonis dan nyaman, yaitu bisa dilakukan dengan seringnya tatap muka, komunikasi dan saling membaaur dengan anggota lain agar tidak terjadi miskomunikasi.

2. Fakultas Atau Program Studi

Bagi fakultas atau program studi komunikasi, banyak sekali yang bisa di jadikan fokus penelitian tentang obyek keilmuan komunikasi sosial, dan juga apabila ingin mengkaji tentang komunikasi di komunitas

skateboard Surabaya, dan juga mengkaji tentang komunikasi kelompok yang terjadi di komunitas skateboard Surabaya, karena mengingat adanya macam-macam latar belakang dan profesi yang berbeda-beda.